

Jubiläum – Der Jugend- und Sportverein feiert sein 10jähriges Bestehen



In diesem Jahr können wir bereits auf 10 Jahre Jugend- und Sportverein Niederdorf (JSVN) zurückblicken. Der Verein durfte in dieser Zeit viele sportliche und gesellschaftliche Highlights erleben. Zurzeit besteht der Verein aus 25 Aktivmitgliedern, davon auch einige motivierte Montagsturnerinnen, sowie ca. 70 Kindern, die wöchentlich unsere Turnstunden besuchen. Mit einem vielseitigen Angebot haben die Kinder aus dem Dorf die Möglichkeit sich sportlich zu betätigen. Dabei bieten wir von polysportiven Turnstunden, über Hip-Hop bis hin zu Mix Aerobic Lektionen an, welche u.a. Zumba, Pilates oder Kick Power beinhalten. Mit der Team Aerobic Gruppe besteht zudem eine aktive Wettkampfgruppe, welche erfolgreich jährlich mehrere Wettkämpfe absolviert und so den Namen des JSVN auch schweizweit präsentiert.

Neben den vielen Turnstunden, sind wir auch sonst sehr aktiv unterwegs. Ein grosses Highlight stellt dabei jeweils unsere Vereinsreise dar. Diese findet alle zwei Jahre statt und durfte natürlich auch im Jubiläumsjahr nicht fehlen. Am ersten Oktoberwochenende ging es morgens um 9 Uhr los. Nachdem sich alle Teilnehmerinnen bei der Mehrzweckhalle in Niederdorf eingefunden hatten, informierten die beiden Organisatorinnen Carmen Dörfli und Patricia Inderbitzin über das erste Tagesziel. Mit drei Autos ging es nach Interlaken. Dort wurde das Verkehrsmittel gewechselt und wir fuhren mit dem Schiff über den Brienersee zu den Giessbachfällen. Von dort ging es zu Fuss weiter, auf dem Uferweg nach Isletenwald. Ein gemütliches Picknick am Ufer des Brienersees sorgte für die notwendige Stärkung unterwegs. In Isletenwald angekommen gerieten alle über das bisher unbekannte aber sehr schöne und idyllische Dorf ins Staunen. Trotz der Idylle durfte ein wenig sportliche Betätigung und Wettkampf aber nicht fehlen. In einem Spiel traten deshalb zwei Teams gegeneinander an. Egal wie oft das Spiel wiederholt wurde es schien, dass eine Gruppe der unbestrittene Sieger war. Belohnt wurden die Strapazen schliesslich mit einem Apéro. Danach ging es mit dem Bus zurück nach Interlaken.



Mit Sack und Pack kamen unsere Turnerinnen schliesslich auf dem TCS Campingplatz in Gwatt an. Übernachtet wurde sogenannten Tubes. Anfängliche Befürchtungen, dass diese „Röhrenzimmer“ kein Badezimmer haben könnten, wurden schnell zerstreut, was bei allen Anwesenden zu grosser Erleichterung führte, denn inzwischen hatte es begonnen zu regnen. Nachdem Zimmerbezug zog man weiter nach Thun. Im Restaurant Beau-Rivage wartete schon der reservierte Tisch. Bei einem feinen Znacht wurde auch das Geburtstagskind des Tages – Jessica Plattner – besungen. Natürlich durfte auch ein Geburtstagscüppli nicht fehlen. Nach dem Essen wurde der erste Tag der Vereinsreise auf einer Ü30 Party in Gwatt noch ausgiebig gefeiert.

Der nächste Morgen begann mit einem gemütlichen Frühstück. Im Anschluss ging es dann weiter in den Deltapark zu „absolut outdoor“. Jede Turnerin konnte dort ein E-Bike in Empfang nehmen. Zusammen mit unseren Guides ging es gleich darauf los, auf eine rund 35km lange Tour. Es herrschte grosse Begeisterung über die Schubkraft der E-Bikes, insbesondere dann, wenn wir bergauf fahren mussten☺. Auch das Wetter passte und so kamen wir gar in den Genuss einiger Sonnenstrahlen. Bei einem gemeinsamen späten Mittagessen konnten alle, Pommes frites und Burger sei Dank, die verbrannten Kohlenhydrate wieder auffüllen. Mit vielen schönen Erinnerungen an ein ereignisreiches Wochenende traten wir schliesslich die Heimreise an.

Herzlichst Jugend- und Sportverein Niederdorf